

BASADRINO

Año 1 Edición 01
2019

Oficina de Imagen
Institucional



Juramenta nuevo Concejo Municipal Provincial de Jorge Basadre

ALCALDE BASADRINO PIDE UNIÓN DE VECINOS, AUTORIDADES Y SE COMPROMETE A GESTIÓN DE PUERTAS ABIERTAS

La provincia Jorge Basadre ya cuenta con nuevas autoridades, al frente de su comuna. Félix Morales Mamani, juramentó como flamante alcalde basadrino, el 2 de enero.

De igual forma, los cinco nuevos regidores, Abrahan Daniel Romani Cutipa, Francisco Juan Vizcarra Mamani, Gladys Martha Pari de Ponce, Santos Honorio Sardon Mamani y Jhon Rolando Choque Benito, juraron por Dios, la patria y la provincia Jorge Basadre trabajar por el desarrollo de toda la población.

En sus primeras palabras como burgomaestre, Félix Morales agradeció a Dios por esta oportunidad encomendada: “hoy me siento un hombre feliz, por el gran honor de gobernar nuestra provincia”, así mismo se comprometió a priorizar el desarrollo de la provincia, en el ámbito social, agropecuario y ambiental.

El alcalde, además señaló que llevará una gestión dialogante con autoridades de ámbito nacional, regional y provincial. Refirió también que habrá un cabildo abierto en los primeros 100 días de gobierno, donde se dará a conocer los avances realizados. Asimismo, solicitará al concejo provincial, se declare el municipio en reorganización, acompañada de una auditoría. “Nosotros vamos a luchar contra la corrupción, vamos a trabajar como trabaja un verdadero basadrino, les pido a todos que tengamos paciencia y unidad porque solo así saldremos adelante. Seremos un gobierno de puertas abiertas y no de oficina” refirió el nuevo alcalde. Finalmente se procedió con el respectivo saludo y felicitación de toda la población que se dio cita en la plaza Bolognesi.

AUTORIZAN REESTRUCTURACION ORGANICA Y ADMINISTRATIVA EN PROVINCIA DE JORGE BASADRE

El pasado martes 08 de enero, en el auditorio de la municipalidad provincial Jorge Basadre se llevó a cabo la primera sesión ordinaria del Concejo Municipal, en la que se trataron la conformación de comisiones, reestructuración orgánica y administrativa y la autorización al Procurador Público Municipal para denunciar.

Con votación nominal fue aprobada dicha reestructuración, debido a que se ha observado deficiencias e incongruencias en la parte orgánica y administrativa de la municipalidad, por ende se hace necesario aprobar un nuevo Reglamento de Organización y Funciones (ROF) ya que se encuentra desactualizado respecto a las modificaciones del marco normativo de gestión pública, es decir, en la mayoría de casos las funciones de los órganos y unidades orgánicas no son consideradas con las nuevas funciones detalladas en las normas descritas.

También se encuentran desactualizados el cuadro para asignación de personal, Texto Único de Procesos Administrativos (TUPA); y Manual de Procedimientos (MAPRO). Asimismo los documentos de Planificación Estratégica, Plan de Desarrollo Local Concertado (PDLC) Plan Estratégico Institucional (PEI) y Plan Operativo Institucional (POI).

Por tales motivos se acordó declarar a la Municipalidad Provincial Jorge Basadre en reestructuración Orgánica y Administrativa por un lapso de 90 días, con la finalidad de redefinir los órganos, unidades orgánicas, funciones generales, específicas y procedimientos administrativos y de administración, conforme a las disposiciones normativas vigentes y el Decreto Supremo N° 054-2018-PCM.

En otro punto de orden del día se aprobó autorizar al Procurador Público Municipal para iniciar las denuncias pertinentes, según corresponda, a las gestiones anteriores.



Primera Sesión de Concejo Municipalidad Provincial de Jorge Basadre

ALCALDE BASADRINO SOSTUVO REUNIÓN DE COORDINACIÓN CON GOBERNADOR REGIONAL

Durante la primera reunión de coordinación entre el alcalde de la Provincia Jorge Basadre Félix Morales Mamani con el gobernador regional de Tacna Juan Tonconi Quispe, desarrollada el lunes 21 de enero, se analizaron las propuestas de los proyectos de desarrollo regional, de la cual participaron también los alcaldes provinciales y distritales de la región.

En lo que respecta a Jorge Basadre, se llegó al acuerdo de realizar una reunión netamente técnica y descentralizada en dicha provincia con el objetivo de impulsar los proyectos de impacto que beneficien a la población basadrina, buscando trabajar en forma concertada entre las autoridades de la provincia y gobernación regional, evitando la improvisación en un gobierno de unidad abierta y transparente.

Dicha reunión ha sido fijada para el día viernes 08 de febrero a las 9 horas, en el auditorio de la municipalidad provincial de Jorge Basadre, la misma que contará con la presencia del gobernador regional de Tacna Juan Tonconi Quispe, el alcalde de la provincia Jorge Basadre Félix Morales Mamani, los alcaldes distritales de Ilabaya Juan Paria Gallegos y la alcaldesa del distrito de Ite Rosalia Lorenza Machaca Mamani.



Impulsarán proyectos de impacto provincial

CONFORMAN COMISIONES DE TRABAJO EN MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE JORGE BASADRE

El alcalde provincial, Félix Fredy Morales Mamani, dio inicio a la primera sesión de concejo el pasado 8 de enero, contando con los 5 regidores, siendo el primer punto de la sesión ordinaria la conformación de las comisiones de trabajo correspondiente al presente año, la que fue aprobada por unanimidad.

La Comisión de Planificación, Presupuesto, Desarrollo Urbano y Obras Públicas lo preside el regidor Abrahan Daniel Romani Cutipa, e integran Francisco Juan Vizcarra Mamani (secretario) y Gladys Martha Pari de Ponce (Vocal).

En la Comisión de Población, Salud y Saneamiento Ambiental la dirigirá el regidor Francisco Juan Vizcarra Mamani y completan el regidor Jhon Rolando Choque Benito (Secretario) y Santos Honorio Sardon Mamani (Vocal).

La Comisión de Programas Sociales, Participación Vecinal, Educación, Cultura, Deporte, Recreación y Turismo a cargo de Jhon Rolando Choque Benito, acompañan Santos Honorio Sardon Mamani (secretario) y Abrahan Daniel Romani Cutipa (Vocal).

La Comisión de Abastecimiento y Comercialización, Seguridad Ciudadana y Defensa Civil estará a cargo del regidor Santos Honorio Sardon Mamani, acompañado de la regidora Gladys Martha Pari de Ponce (Secretaria) y Francisco Juan Vizcarra Mamani (vocal).

La comisión de Transporte Colectivo y Tránsito la preside la regidora Gladys Martha Pari de Ponce quien es acompañada de los regidores Santos Honorio Sardon Mamani (secretario) y Jhon Rolando Choque Benito (Vocal).

También se conformó la Comisión Especial de fiestas presidida por el regidor Jhon Rolando Choque Benito, lo acompañan Santos Honorio Sardon Mamani (secretario) y Gladys Martha Pari de Ponce (vocal).

La Comisión Especial de Procotolo y Representación estará a cargo del regidor Abrahan Daniel Romani Cutipa, siendo acompañado por Francisco Juan Vizcarra Mamani (secretario) y Gladys Martha Pari de Ponce (vocal).

La Comisión Especial de Veedores estará presidida por Francisco Juan Vizcarra Mamani e integrado por Santos Honorio Sardon Mamani (secretario) y Jhon Rolando Choque Benito (vocal).

Y por último, la Comisión Especial de Licitación la preside Gladys Martha Pari de Ponce, acompañada de Abrahan Daniel Romani Cutipa (secretario) y Francisco Juan Vizcarra Mamani (vocal).



Conforman Comisiones de Trabajo en Municipalidad Provincial de Jorge Basadre

ASOCIACIÓN DE AGRICULTORES DE PAMPA SITANA CELEBRÓ XVII ANIVERSARIO DE FUNDACIÓN



XVII Aniversario de Pampa Sitana

La Asociación de Agricultores de la Sub Cuenca Locumba Pampa Sitana, el pasado miércoles 09 de enero celebró su XVII aniversario de fundación, la ceremonia fue presidida por el dirigente agrario Mateo Condori Mamani.

Precisamente, el dirigente agrario, dio cuenta de su gestión e hizo conocer las principales necesidades de los agricultores de Pampa Sitana formada por cerca de 600 asociados, en la que se destaca la titulación de sus tierras para lo cual ya cuentan con el petitorio ante el Gobierno Regional de Tacna y son ellos los que deberán trabajar para lograr la titulación de sus predios recalcó.

MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE JORGE BASADRE INAUGURO PROGRAMA DE VACACIONES ÚTILES

Con la finalidad de brindar apoyo a la población estudiantil, la municipalidad provincial Jorge Basadre que lidera el alcalde Félix Morales Mamani, inauguró el 21 de enero el programa de “vacaciones útiles divertidas 2019”, actividad que se viene realizando de manera descentralizada en las instituciones educativas “Nuestro Señor de Locumba” y “Juvenal Ordoñez Salazar” de Pampa Sitana que cuenta con la presencia de más de un centenar de estudiantes.



Vacaciones Útiles en Jorge Basadre

Los talleres que se desarrollarán hasta el 22 de febrero son en el nivel inicial: aprestamiento matemático y comunicación, técnicas gráficas plásticas; en el nivel primario: comprensión de textos, resolución de problemas y razonamiento matemático. En el nivel secundario: razonamiento verbal y matemático, los talleres incluyen actividades deportivas de: fútbol, vóley, básquet, atletismo, así como talleres artísticos entre los que se destaca la danza.

El alcalde de la provincia Jorge Basadre, Félix Morales Mamani, resaltó la importancia de las vacaciones útiles donde los estudiantes puedan fortalecer sus conocimientos, felicitó a los padres de familia por su decidida participación en estas actividades.

ADULTOS MAYORES DE JORGE BASADRE DISFRUTARÁN DE PASEO A LA PLAYA

Una de las prioridades para el alcalde de la municipalidad provincial Jorge Basadre, Félix Morales Mamani, ha sido brindar apoyo constante a los adultos mayores de la comuna buscando promover el bienestar y contribuir a mejorar su calidad de vida, por ello a través de la “Oficina Municipal de Atención a las Personas Adulto Mayor” (OMAPAM) a cargo de la abogada Juana Martínez Quispe, el 19 de febrero a las 6 de la mañana, se realizará un paseo a la playa Meca del Distrito de Ite para los adultos mayores pertenecientes a los diferentes poblaciones de la comuna.

La Abogada Juana Martínez Quispe, detalló que esta actividad recreativa busca promover espacios de sano esparcimiento y relajación llena de emoción y alegría para las personas adultas mayores, a partir de los 60 años, para ello, deberán inscribirse en las oficinas de (OMAPAM) desde las 8 horas hasta las 16:30 horas, acotó.

Por otro lado, dijo que se viene invitando a todos los adultos mayores provenientes de las diversas localidades de la comuna para realizar un segundo viaje a las playas Boca del Río, el paseo constará de 5 días, contando además con un completo servicio de alimentación, como también cómodas camas para el descanso.

Sostuvo que este grupo poblacional, estará acompañado de monitores y profesionales para atender cualquier requerimiento que suceda, los interesados deberán de inscribirse gratuitamente hasta el 16 de febrero en la oficina de la (OMAPAM) o llamar al número 930672998.

Asimismo dijo que se viene organizando un tercer viaje a las playas Boca del Río con los niños de extrema pobreza, cuyas edades se encuentran entre 6 a 12 años, cuyo paseo a la playa se extenderá por un periodo de 5 días con todos los gastos pagados, las inscripciones también se realizan en la misma oficina, concluyó.